

ABSTRAK

Nurul hidayah 2022, *Aktivitas Dakwah Islam Dalam Pembinaan Akhlak Karimah Remaja Madrasah Aliyah Al Hidayah Desa Keliling Benteng Tengah Kecamatan Martapura Barat Kabupaten Banjar*. Skripsi, Jurusan Bimbingan dan Penyuluhan Islam, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi. Pembimbing: (I) Dr. Hj. Halimah Sakdiah S. Ag. M. Si (II) Dr. Nadzmi Akbar, S. Pd. M. Pd. I.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh aktivitas dakwah Islam di Madrasah Aliyah telah menjalankan program pembinaan akhlak remaja namun masih belum efektif sehingga para remaja masih perlu diberikan pembinaan lebih intensive baik dari segi pengetahuan keIslaman, praktek ibadah maupun yang berkaitan dengan akhlaknya, Rumusan masalah yaitu, Bagaimana aktivitas dakwah Islam dalam pembinaan akhlakul karimah remaja Madrasah Aliyah Al Hidayah, Desa Keliling Benteng Tengah, Kecamatan Martapura Barat, Kabupaten Banjar. Tujuan penelitian yang ingin dicapai dalam penelitian ini adalah mengetahui aktivitas Dakwah Islam dalam Pembinaan Akhlakul Karimah remaja di Madrasah Aliyah Al Hidayah, desa Keliling Benteng Tengah, Kecamatan Martapura Barat, Kabupaten Banjar.

Metode dalam penelitian ini menggunakan penelitian lapangan (*field research*). Pendekatan penelitian ini berupa penelitian kualitatif deskriptif. Subjek penelitian ini adalah orang-orang yang berada dalam lingkungan Madrasah Aliyah Al Hidayah. Objeknya adalah aktivitas dakwah Islam dalam ruangan lingkup pembinaan akhlakul karimah remaja Madrasah Aliyah Al Hidayah. Adapun teknik pengumpulan data yaitu, observasi, wawancara dan dokumentasi.

Berdasarkan hasil penelitian ini, dapat disimpulkan bahwa aktivitas dakwah Islam dalam pembinaan akhlak karimah remaja Madrasah Aliyah Al Hidayah meliputi aktivitas pembinaan diantaranya pembinaan apel pagi Senin, kegiatan membaca doa sebelum dan sesudah belajar, muhadarah, muhadastah, pekan Maulid nabi, pekan Rajabiah, dan kegiatan ekstrakurikuler. Dari setiap kegiatan selalu berisikan nilai-nilai dakwah Islam yang telah dilakukan upaya penanam akhlak karimah yang signifikan dan memberikan pengaruh positif akhlak karimah bagi remaja Madrasah Aliyah Al Hidayah.